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Губернаторские проекты работают
Двум врачам из Кушвы вручили ключи от новых квартир благодаря региональной программе 

В Кушвинском городском 
округе двум врачам 
Центральной городской 
больницы вручили ключи 
от квартир в новом доме. 
Новоселы получили жилье 
благодаря региональной 
программе по обеспечению 
медицинских организаций 
квалифицированными 
кадрами, утвержденной 
губернатором Свердловской 
области Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ. Ключи 
медицинским работникам 
торжественно вручили глава 
Кушвинского городского 
округа Михаил СЛЕПУХИН 
и главный врач Центральной 
городской больницы города 
Кушвы Наталия ЛЕОНОВА.

– Перед здравоохранени-
ем стоит задача повысить до-
ступность и качество медицин-
ской помощи, в том числе че-
рез преодоление дефицита вра-
чей в больницах. В нашем реги-
оне действуют различные ме-
ры социальной поддержки, ко-
торые позволяют привлекать 
молодых специалистов в госу-
дарственные больницы. Обе-
спечить медработников достой-
ными условиями труда и жи-
льем – одна из задач националь-
ного проекта «Здравоохране-
ние», инициированного Прези-
дентом России Владимиром Пу-
тиным, – отметила Наталия Ле-
онова.

Новоселье в однокомнатной 
квартире отпраздновал участко-
вый врач-терапевт поликлини-

ки №3 Вадим Попов. В 2022  го-
ду он окончил Пермский го-
сударственный медицинский 
университет имени академика 
Е.А.  Вагнера по специальности 
«лечебное дело», получив ква-
лификацию «врач-лечебник». 
Сразу после получения дипло-
ма молодой доктор устроился 

работать в кушвинскую больни-
цу и уже зарекомендовал себя 
как грамотный и знающий свое 
дело специалист. Однако на до-
стигнутом он останавливаться 
не собирается и планирует про-
должить обучение в ординату-
ре по специальности «терапия».

В числе новоселов также 

участковый врач-педиатр по-
ликлиники №1 Анастасия Ди-
нер. Молодой специалист в про-
шлом году окончила Уральский 
государственный медицинский 
университет по специальности 
«педиатрия» и начала практи-
ческую деятельность в больни-
це Кушвы.

– Я с ранних лет мечтала ра-
ботать с детьми и, выбирая пе-
диатрию, руководствовалась 
желанием помогать малень-
ким пациентам, выстраивать с 
ними дружеские отношения. В 
этом году поступаю в ордина-
туру по специальности «дет-
ская эндокринология», чтобы 
продолжить профессиональ-
ный рост, пополнить копил-
ку полезных для работы зна-
ний. Двухкомнатная кварти-
ра – это очень хорошее подспо-
рье и стимул для нас с мужем к 
успешной работе и новым до-
стижениям, – отметила Анаста-
сия Динер.

Служебные квартиры для 
медиков были приобретены в 
монолитном двухсекционном 
девятиэтажном доме с благо-
устроенной дворовой террито-
рией. Здесь созданы комфорт-
ные локации для прогулок с 
детьми и занятий спортом. Что-
бы приватизировать квартиры, 
медики должны проработать в 
больнице 10 лет.

Помощь в решении квар-
тирного вопроса работникам 
системы здравоохранения в го-
родах и селах Свердловской 
области оказывается систем-
но. Так, за последние несколько 
лет десятки сотрудников лечеб-
ных учреждений Асбеста, Серо-
ва, Артёмовского, Полевского, 
Туринской Слободы, Каменска- 
Уральского и других муниципа-
литетов региона получили слу-
жебные квартиры или жилищ-
ные сертификаты.

Счастливые обладатели новых квартир Вадим Попов и Анастасия Динер вместе с главным врачом Центральной 
городской больницы города Кушвы Наталией Леоновой (в центре)
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Работы ведутся активно
В Новоуральске обновляют спортивную инфраструктуру для юных жителей

В Новоуральском городском 
округе до начала учебного 
года реконструируют 
стадион городской 
гимназии, а до конца июля 
приступят к строительству 
теннисного корта вблизи 
одной из школ.

Теннисный корт

Вблизи школы №1 скоро по-
явится новый теннисный корт. 
Под него оборудуют одну из 
площадок Центрального стади-
она. В ходе подготовки проек-
та реконструкции самого город-
ского стадиона администрация 
приняла решение сохранить 
объект, но изменить его функ-
ционал. На реновацию спортив-
ной площадки выделено 3,2 млн 
рублей из областного и мест-
ного бюджетов. Начать работы 
подрядчик планирует в конце 
июля.

– На теннисном корте будет 
установлено профессиональ-
ное бесшовное покрытие Hard, 
оно неприхотливо в обслужи-
вании и практически не требу-

ет ухода. Для удобства спортсме-
нов поставим скамейки, – отме-
тил глава Новоуральского го-
родского округа Вячеслав Тю-
менцев. 

Планируется, что на обу-
строенной площадке будут за-
ниматься учащиеся отделения 
тенниса спортивной школы 
№2. В свободные от занятий ча-

сы корт смогут посещать и все 
желающие по предваритель-
ной записи.

Напомним, Центральный 
стадион Новоуральска будет ре-
конструирован по поручению 
губернатора Свердловской об-
ласти Евгения Куйвашева. Сей-
час ведутся проектные работы. 
Строительство будут проводить 
поэтапно, начало запланирова-
но на 2025 год. При этом подго-
товка к ремонту началась еще в 
2020 году, когда начали сносить 
старые аварийные конструкции 
спортивного объекта.

Стадион гимназии 

На стадионе городской гим-
назии, где проходит капиталь-
ный ремонт, вовсю кипит рабо-
та. Сейчас на объекте устанавли-
вают закладные под опоры осве-
щения, разравнивают щебень и 
монтируют бордюры, уже про-
копана траншея под кабельные 
линии. Хотя еще в начале июля 
на площадке строительства был 
простой. 

– После нашей последней 

встречи с гендиректором все 
резко поменялось. Сначала мы 
ни одного человека не видели 
на объекте, через неделю увиде-
ли только одного генерального 
директора, и вот прошла неде-
ля – все изменилось. Но в любом 
случае глава будет встречаться с 
подрядчиком, потому что допу-
щены нарушения по графику, – 
подчеркнул первый замести-
тель главы муниципалитета Ва-
дим Хатипов.

В рамках контракта под-
рядчику предстоит обустроить 
на стадионе систему водоотво-
да и уличное освещение, обо-
рудовать беговую дорожку, по-
ле для мини-футбола, площад-
ки для сдачи ГТО, прыжковую 
яму с дорожкой для разбега, по-
лосы препятствий, площадок 
для отдыха и подвижных игр. 
Также вокруг территории будет 
установлено ограждение. Рабо-
ты предстоит завершить в кон-
це августа, чтобы успеть к нача-
лу нового учебного года. Стои-
мость проекта составляет по-
рядка 20 млн рублей.

Сейчас на площадке реконструкции стадиона гимназии Новоуральска 
работает техника
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МАТЕРИАЛЫ ТЕМАТИЧЕСКИХ СТРАНИЦ ПОДГОТОВИЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА


